

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Mai 2024

## Winterschwimmer starten Müllaktion am Königsee

Nachdem die „Winterschwimmer vom Königsee“ am Neujahrstag überraschend ihre Müllaktion für die Beseitigung der üblichen Silvesterrückstände absagen konnten, die Feierenden hatten in diesem Jahr die Flächen rund um den See sauber verlassen und ihren Müll in die vorhandenen Abfallbehälter entsorgt, startete die Gruppe vor Beginn der diesjährigen Badesaison eine 2tägige „Cleanup-Aktion“.



*Erfolgreiche CleanUp-Aktivist\*innen mit ihrer Ausbeute*

Durch eine immer größer werdende Gruppe an Helfern konnte der Aktionsradius in diesem Jahr ausgeweitet werden. Neben den üblichen Plätzen am Badesee (an den beiden Bänken, im Eingangsbereich und auf den dazugehörigen Parkplätzen) wurde der Weg bis zum Schleifbach mit den angrenzenden Sträuchern gesäubert und die auf den Weg ragenden Brombeeren- und Schlehenzweige an der Brücke Rödchesweg entfernt. Auch blieb noch Zeit, um den Fahrradweg von der Einhard-Schule in Seligenstadt bis zur Käthe-Paulus-Schule und von dort bis zur Babenhäuser Straße mit einzubeziehen. Die Entsorgung der zahlreichen Müllsäcke übernahmen die Mitarbeiter des Eigenbetriebes Badeseen und Campingplatz Mainhausen und des gemeindlichen Bauhofes selbstverständlich gerne.

Bürgermeister Frank Simon dankt allem Beteiligten für ihren uneigennütigen Umwelteinsatz und war hocheifrig, dass sich immer mehr, vor allem auch die jüngere Generation, dieser großartigen Aktion, die ausschließlich auf privatem Engagement basiert, anschließen.

Foto: Frank Schremmer